
Fahrzeuge in der Karriere nicht mehr auswählbar

Geschrieben von Gobbo - 05.07.2013 13:07

Hi.

Nach einigen Jahren ohne Lenkrad habe ich nun endlich ein neues Steuergerät und daher GTL mal wieder hervorgekramt. :)

Da ich mich erinnerte, dass Eure Fahrzeuge und neuen Strecken ziemlich cool waren, habe ich auch direkt mal den Bierbudenupdater heruntergeladen und durchlaufen lassen.

Jetzt habe ich aber leider ein Problem:

In der Karriere kann ich keine Fahrzeuge mehr wählen. Der erste Cup funktioniert noch (Mini ist vorhanden), aber bereits bei den Driftkings habe ich das Problem, dass das Auswahlfenster einfach leer bleibt.

Im Einzelrennen kann ich Lotus Cortina etc. allerdings problemlos auswählen.

Hat irgendwer eine Idee, was da falsch läuft?

Gruß
Gobbo

Aw: Fahrzeuge in der Karriere nicht mehr auswählbar

Geschrieben von Heritagespaul - 05.07.2013 14:05

Der Autoupdater installiert auch neue Car-Classes-Dateien - entsprechend der Klassen die hier auf der Bude gefahren werden. Die sind allerdings nicht "kompatibel" mit den Offline-Cups in GTL.
Online macht eh mehr Spass! ;)

Aw: Fahrzeuge in der Karriere nicht mehr auswählbar

Geschrieben von Gobbo - 05.07.2013 14:14

Vielen Dank für die schnelle Antwort! :)

Klar macht online mehr Spaß. Will ich ja auch bald wieder fahren. ;)

Aber ich fand immer, dass die Karriere ein gutes Training ist, um wieder ins Fahren "hineinzufinden".

Dann werde ich wohl noch eine Vanillainstallation durchführen, um die Karriere dort zu spielen.

Bis bald auf einem Server! :)

Aw: Fahrzeuge in der Karriere nicht mehr auswählbar

Geschrieben von Heritagespaul - 05.07.2013 23:46

Jou, für die Offline-Cups und andere Testzwecke (Budenfremde Autos und Strecken) einfach eine zweite GTL Installation anlegen. Wichtig dabei ist die Budeninstallation nicht manuell zu ändern, sonst kommt es zu "Kicks" von den Servern und anderen Problemen bei Online-Rennen.

Äuße online! Die AI ist nicht immer ein guter Gegner. (Das sind reale Menschen mitunter auch nicht :lol:, aber die AI ist mitunter seltsam.

Geh online! Budenregeln beachten...und ab!
